



Pièces	13 Pièces
Superficie	450 m²
Référence	579V3470M
Prix	2 750 000 €

La Mole

Maison à vendre (83310)

Au calme absolu, sur un beau terrain de plus de 9 HA avec vue dégagée sur les collines et la mer, propriété exceptionnelle composée de plusieurs maisons avec un total de 450m². La villa principale d'environ 300m² se compose d'un grand séjour avec cheminée, cuisine, 3 chambres avec 1 salle de bains et une chambre de maître avec salle de bains, salle de télévision, bureaux, un grand sous-sol de 100m², une piscine à débordement et des nombreuses terrasses. Une maison secondaire de 87m² avec 3 chambres, un logement pour le gardien de 38m² et un studio de 30m². Beaucoup de potentiel pour cet ...

In absolute calm, on a beautiful plot of over 9 HA with open views of the hills and the sea, exceptional property made up of several houses with a total of 450m². The main villa of approximately 300m² consists of a large living room with fireplace, kitchen, 5 bedrooms with bathrooms and a master bedroom, a large basement of 100m², an infinity pool and numerous terraces. A secondary house of 87m² with 3 bedrooms, accommodation for the caretaker of 38m² and a studio of 30m². Lots of potential for this set.

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

